



Le 1^{er} septembre 2025

NOUVELLE MANDATURE 2024/2028 !!

1. LES INSTANCES :

Le 10/09/2024 s'est déroulé l'Assemblée générale électorale à Pacy sur Eure. Un nouveau Comité de Direction a été élu pour 4 ans avec à sa tête Marc ROUTIER. Ce nouveau Comité de Direction s'est un peu plus féminisé avec maintenant 5 femmes contre 4 lors de la précédente mandature, et plus que jamais orienté « clubs » puisque 14 de ses membres sont issus de clubs ou licenciés dans un club, permettant ainsi de mieux connaître les problématiques du terrain. Le Comité de Direction s'est réuni à 20 reprises. Vous trouverez les rapports d'activités des différentes commissions composant le district sur le site du District de l'Eure.

J'en profite pour remercier les bénévoles de ces commissions, les membres du CD ainsi que les salariés avec une mention spéciale à Mathis BOUCHER qui a fini son alternance au sein des Commissions départementales « Communication » et « Partenariat et Sponsoring ».

Merci pour l'excellent travail effectué et bon vent à lui pour ces futurs projets.

Il est remplacé par Lucas HARDION, bonne réussite à Lucas !!

2. LES COMPETITIONS :

Au niveau de la Commission Départementale de Gestion des Compétitions, cet exercice 2024/2025 a été marqué par les démissions de Daniel RESSE et Marie-Jésus POUSSIER qui n'ont pas souhaité poursuivre l'aventure. Je les remercie pour tout le travail effectué tout au long de ces années de bénévolat.

Dans le cadre de l'évolution de cette commission Gestion des Compétitions, nous avons décidé de la fusionner avec la commission des Calendriers. Cette nouvelle commission, intégrée au Pôle sportif co-présidé par Patrice LECHER et Eric MOERMAN, est appelée « Commission Départementale de Gestion des Compétitions et des Calendriers ». Elle permet de rapprocher toutes les composantes du football Eurois autour de son nouveau président, Bruno FARINA.

Nous sommes conscients qu'il n'est pas toujours facile de concilier les demandes des clubs avec les aléas du calendrier, mais nous essayons toujours d'être le plus juste possible dans nos décisions.

Concernant le FAL (Football d'Animation Loisir), il est déployé sur l'ensemble des compétitions jeunes jusqu'au U11. Message aux clubs et principalement aux éducateurs : bien remplir les feuilles de match et bien scanner l'ensemble, c'est autant d'amendes à éviter de payer pour vous.

FUTSAL :

Coupes de l'Eure de futsal :

La coupe s'est déroulée du dimanche 5 janvier au dimanche 23 février 2025

Voici le tableau des engagements :

Catégorie	U13F	U13G	U15F	U15G	U18F	U18G	Seniors F	Seniors G	Total
Engagement	18	90	20	55	10	45	10	15	263

Journées évènementielles futsal :

Réalisation de cet évènement en juin avec pour objectifs de continuer à promouvoir la pratique du futsal et amener des clubs à la pratique pour la saison 25-26

- 3 sites pour les garçons, 9 équipes participantes
- 1 site pour les filles, 4 équipes participantes

BILAN DES EQUIPES DE L'EURE EN REGIONAL :

Seniors :

Accessions : de R2 en R1 EVREUX FC 27
de R3 en R2 PACY MENILLES RC 2
FC ILLIERS L'EVEQUE

Rétrogradations : de R1 en R2 SPN VERNON
FC GISORS VEXIN 27
de R2 en R3 ES NORMANVILLE
FC PAYS DU NEUBOURG
de R3 en D1 FC EURE MADRIE SEINE
EVREUX FC 27 2

U18 :

Rétrogradation de R2 en D1 U18 FC VAL DE REUIL

U15 :

Accessions générationnelles : de R1 U15 en R1 U16 EVREUX FC 27
de R1 U15 en R2 U16 SPN VERNON
de R2 U15 en R2 U16 FC SEINE EURE
US GASNY
PACY MENILLES RC
FC GISORS VEXIN 27
Rétrogradations en District ES NORMANVILLE
US ANDELLE

Accessions générationnelles : de R1 U14 en R1 U15 EVREUX FC 27
SPN VERNON
de R2 U14 en R2 U15 PACY MENILLES RC
FC GISORS VEXIN 27
FC VAL DE REUIL

Féminines :

Rétrograde de R2 F en Interdistrict FC SERQUIGNY NASSANDRES

3. LA DISCIPLINE :

Cette saison 2024/2025 a encore été compliquée quant aux comportements des différents intervenants sur les terrains du District de l'Eure. La Commission départementale de Discipline s'est chargée de traiter tous ces dossiers avec intégrité, impartialité et respect des procédures, du droit à la défense et des individus. Lors de cette saison, ce sont quelques 3793 dossiers qui ont constitué le menu de la commission.

Les données de cette saison prouvent encore une fois que le travail de fond pour arriver à un football plus respectueux de chacun doit être poursuivi.

4. L'ARBITRAGE :

Bilan de la CDPA : Effectif de 218 arbitres (196 hommes, 22 femmes) contre 213 la saison précédente, c'est un record historique pour le district !

Objectif fixé pour 2025/2026 : atteindre 240 arbitres.

Projet important pour la saison future :

Quatre grands projets de formation et de suivi sont en cours de mise en place. Ils seront en application dès le début de cette nouvelle saison.

Il s'agit des projets suivants :

- La refonte de la gestion des désignations
- La formation des arbitres
- L'arbitrage Futsal
- Les observations

Félicitations :

- A nos arbitres fédéraux
- A tous nos arbitres stagiaires qui ont été reçus en pratique
- A nos jeunes arbitres de Ligue reçus à l'examen pratique et théorique
- A nos arbitres de Ligue promotionnels
- A tous nos jeunes arbitres ayant pratiqué aux finales départementales et régionales du Festival U13 Pitch

5. DIVERS :

Deux événements importants :

Le lancement de la première réunion d'accueil des nouveaux dirigeants, organisée le 1^{er} février 2025 par Frédéric GRESSENT et la Commission Départementale d'accompagnement des Dirigeants.

Ce temps d'échange avait pour objectif :

- De présenter le rôle et le fonctionnement du District et de ses commissions
- De faire découvrir les ressources à disposition des dirigeants
- De permettre des échanges libres entre les nouveaux bénévoles et les élus du District.

Cette première initiative a rassemblé une trentaine de participants, ce qui témoigne d'un intérêt réel pour ce type de rendez-vous.

La création de la Commission Départementale Service Civique :

Elle est née de la volonté du District d'apporter un soutien concret aux clubs en particulier à ceux qui sont moins structurés. L'objectif principal est de leur faciliter la vie en prenant en charge la constitution d'un dossier d'agrément Service Civique. Grâce à cet agrément, une vingtaine de contrats de service civique peuvent être obtenus et sont mis gratuitement à la disposition des clubs.

L'idée est d'amorcer cette démarche et d'accompagner progressivement les clubs vers la création de leurs propres dossiers d'agrément, afin qu'ils gagnent en autonomie.

Cette année, 14 contrats de service civique ont été placés dans différents clubs.

Un remerciement à Victor LA BIGNE, dont l'engagement et le travail ont été déterminants dans la réussite de ce projet.